

# 練習の成果を発表

生活発表会



幼稚園…オペレッタ「かっぱわくわく」

などを披露。また、幼稚園では3歳児から5歳児までの園児たち166人が遊戯や英語の歌、オペレッタなどを披露しました。見学に訪れた会場いっぱいのお父さんやお母さんたちは、園児の演技に大きな拍手を送っていました。

園児たちの1年間の成長の姿を披露する「生活発表会」が明和保育園では2月19日、明和幼稚園では3月4日に各園の遊戯室で開かれ、園児たちは練習の成果を元氣いっぱい発表しました。

保育園では0歳児から5歳児までの園児たち138人が、遊戯や歌、合奏、フラフープ



保育園…遊戯「龍神太鼓」

## 話術で客席を沸かす

爆笑ライブツアー

2月27日、町教育委員会主催の爆笑ライブツアーが、ふるさと産業文化館で開かれました。出演者は長井秀和、インスタントジョンソン、エレキコミック、さくらんぼブービー、三拍子の5グループ。次々にステージに登場し、巧みな話術で始終客席を沸かせ、満席の会場は笑い声にあふれていました。



## 自慢の芸を披露

芸能発表会



町および町社会福祉協議会主催の老人福祉センター芸能発表会が、2月21日同センターで開催され、約285人のかたがたが歌や踊りで楽しい一日を過ごしました。

この発表会は、お年寄りが日ごろから練習を重ねてきた踊りや、歌の発表の場として毎年行われているもので、各地区の老人クラブなどが参加し、自慢の芸を披露しました。参加者は「楽しく歌うことができ、とても満足です」と笑顔で話していました。